



Tirol zittert bei minus 4 Grad

Im Moment bestimmen Neuschnee, Minusgrade und Schmuddelwetter Tirol. Doch Meteorologen versprechen eine baldige Wetterbesserung.



Innsbrucks Hausberg, der Patscherkofel, mit Schneehaube – und das Mitte September? Für Wetterfrösche ist das nicht ungewöhnlich. Foto: Böhr

Zu heiß, zu kalt: September war launische Diva

Rekordverdächtige Hitze am Anfang, frostige Nächte ab der Mitte: Der September 2008 hatte für jeden etwas. Von Rekorden war er aber weit entfernt.

TT 1. Okt. 08